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令和５年度志木市立宗岡第二中学校 第２回 学校運営協議会議事録 
 
１ 開催日時 令和５年９月８日（金） １１：００～１２：００ 
 
２ 場 所 志木市立宗岡第二中学校  校長室 
 
３ 出 席 者 

本間 健 木下 和夫 那須 博志 伊藤 大輔 

【事務局・記録 太田 伸哉】                     （計４名） 
 
４ 協議内容 

（１）南部教育事務所 人事・学事・総務担当訪問資料より 

   校長・働き方改革の推進について通知表所見の一部廃止や長期的な部活動改革等進
めている。 

   委員・大変な状況で人に頼れないことが不祥事につながるのではないか。教職員同
士で会話やガス抜きのできる気遣いをしてほしい。 

     ・教師の心のモヤモヤを取り除くために、普段から何でも話せる雰囲気を。 

     ・小さなことが積み重なると大きなことになる。問題が小さなうちに摘み取る
ことが重要である。 

  （２）令和５年度全国並びに県学力・学習状況調査結果 

   校長・全国学力・学習状況調査においては、それぞれの教科で課題が見られる。 

     ・埼玉県学力・学習状況調査においては、中間層の伸び悩みが課題である。 

     ・アンケート調査では「地域との関わり」についての数値が低い。 

   委員・「地域との関わり」については、コロナ禍の影響もあるが、元々中学生にな
ると関わりが薄れる傾向もある。主に地域行事等でつながっているので、今

後も地域に目を向けてほしい。 

     ・「地域との関わり」は社会で生きていくために必要である。自分の将来の生
き方にも関わる。地域との関わりを通して体験的に学ぶことが重要である。 

（３）校長室だより 

   校長・「校長室だより」を発行し、校長の教育観や教職員のよさを伝えている。 

  （４）日々の様子（HP掲載記事から） 

   校長・日々の教育活動についてホームページで発信し、校長室前に掲示している。 

   委員・教育は、今日行った取組について明日効果の出る仕事ではない。管理職が教
職員を評価することは大切である。 

     ・暑い夏を大きな事故等もなく過ごせたのはよかった。 

     ・建設予定のバイパスが開通すると、小学校と中学校も分断される。交流のた

め「距離」を縮める努力をしてほしい。 

     ・小中一貫教育については「成果を出す」という気持ちではなく、「あたりま
え」のように、肩の力を抜いて進めていけるとよい。 

 
５ 連絡事項 

   ・今後の開催予定 ※変更になる場合もあり 

   １０月２９日（日）  ９：００ ※終了後合唱コンクール参観 

    １月２３日（火） １０：３０ 

    ３月 ８日（金） １０：３０ 
 
６ 次回の開催日程 

令和５年１０月２９日（日）９：００～ 場所：志木市立宗岡第二中学校 校長室 

                      ※終了後合唱コンクール参観 


